

# Grüne nehmen Sorgen ernst

Zum Leserbrief von Jürgen Baur eine weitere Zuschrift:

Es ist schon schwer, einen Leserbrief über eine Veranstaltung zu schreiben, zu der man als Windkraft-Kritiker eingeladen war, aber sich vertreten lassen musste. Also verflüchtigt man sich in Polemik und substanzlose Kritik. Schade, das hilft den berech-

tigten Anliegen der Windkraft-Kritiker aus Tudorf und Alfen wenig.

Dass die Anliegen der Windkraft-Kritiker von den Grünen aber ernstgenommen werden, zeigt die Ankündigung, das es weitere Gespräche/Veranstaltungen zu den konkreten strittigen Windausbauplänen vor Ort geben wird. **CLAUS-JÜRGEN WAGNER**

Paderborn